

**PENERAPAN METODE JIGSAW DENGAN TEKNIK PERMAINAN
BMW (*BINGO MULTICOLORED WORD*) UNTUK MENINGKATKAN
KETERAMPILAN MEMBACA CEPAT DALAM MENEMUKAN
GAGASAN UTAMA**

**(Penelitian Tindakan Kelas di Kelas V SD Negeri Gudangkopi II Kecamatan
Sumedang Selatan Kabupaten Sumedang)**

SKRIPSI

diajukan untuk memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh gelar Sarjana
Pendidikan Guru Sekolah Dasar



oleh

Ade Husnul Khotimah
NIM 1205500

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR
KAMPUS SUMEDANG
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2016**

**PENERAPAN METODE JIGSAW DENGAN TEKNIK PERMAINAN
BMW (*BINGO MULTICOLORED WORD*) UNTUK MENINGKATKAN
KETERAMPILAN MEMBACA CEPAT DALAM MENEMUKAN
GAGASAN UTAMA**

**(Penelitian Tindakan Kelas di Kelas V SD Negeri Gudangkopi II Kecamatan
Sumedang Selatan Kabupaten Sumedang)**

oleh
Ade Husnul Khotimah

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh
gelar Sarjana Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar

© Ade Husnul Khotimah 2016
Universitas Pendidikan Indonesia
Juni 2016

Hak Cipta dilindungi undang-undang.
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,
dengan dicetak ulang, difotokopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

ADE HUSNUL KHOTIMAH

**METODE JIGSAW DENGAN TEKNIK PERMAINAN BMW (*BINGO
MULTICOLORED WORD*) UNTUK MENINGKATKAN KETERAMPILAN
MEMBACA CEPAT DALAM MENEMUKAN GAGASAN UTAMA**

**(Penelitian Tindakan Kelas di Kelas V SD Negeri Gudangkopi II Kecamatan
Sumedang Selatan Kabupaten Sumedang)**

**Disetujui dan Disahkan oleh:
Pembimbing I**



**Drs. Dadan Djuanda, M.Pd.
NIP. 19631108 198803 1 001**

Pembimbing II



**Drs. H. Dadang Kurnia, M.Pd.
NIP. 19560602 198111 1 001**

**Mengetahui,
Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar SI Kelas
UPI Kampus Sumedang**



**Drs. Dadan Djuanda, M.Pd.
NIP. 19631108 198803 1 001**

*Kita tahu ini sangat sulit,
Akan tetapi apabila kita mengerjakannya,
Kita bisa menyelesaikannya.*

*“Jadikanlah sabar dan sholat sebagai penolongmu,
maka yakinlah pertolongan Allah pasti datang”
(Q.S Al-Baqarah: 45)*

*Karya sederhana ini kupersembahkan
untuk Ibu Iyah Fauziah dan Bapak
Syamsudin. Semoga karya ini dapat
bermanfaat bagi diriku di hari akhir
dan bagi yang lainnya.*

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “Penerapan Metode Jigsaw dengan Teknik Permainan BMW (*Bingo Multicolored Word*) Untuk Meningkatkan Keterampilan Membaca Cepat dalam Materi Menemukan Gagasan Utama (Penelitian Tindakan Kelas di Kelas V SD Negeri Gudangkopi II Kecamatan Sumedang Selatan Kabupaten Sumedang)” ini beserta seluruh isinya merupakan benar-benar karya saya sendiri. Selain itu juga, saya tidak melakukan penjiplakan atau mengutip dengan cara yang tidak sesuai melainkan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko ataupun sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila dikemudian hari ditemukan adanya pelanggaran terhadap karya tulis ini, atau ada pengklaiman dari pihak lain terhadap keabsahan karya saya.

Sumedang, Juni 2016

Yang membuat pernyataan,



ADE HUSNUL KHOTIMAH
NIM. 1205500

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirahim, segala puji bagi Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis. Sholawat dan salam selalu turunkan kepada Nabi Muhammad SAW., kepada keluarganya, para sahabatnya, kaum muslimin dan muslimat, dan semoga sampai kepada kita selaku umatnya.

Alhamdulillah, Allah SWT memberikan rezeki kesehatan dan memberikan kekuatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi dengan judul “Penerapan Metode Jigsaw dengan Teknik Permainan BMW (*Bingo Multicolored Word*) untuk Meningkatkan Keterampilan Membaca Cepat dalam Menemukan Gagasan Utama (Penelitian Tindakan Kelas di Kelas V SD Negeri Gudangkopi II Kecamatan Sumedang Selatan Kabupaten Sumedang)”. Dalam skripsi ini penulis memaparkan mengenai permasalahan yang terjadi di kelas V SD Negeri Gudangkopi II pada materi menemukan gagasan utama dan bagaimana penerapan metode Jigsaw dengan teknik permainan BMW dalam materi menemukan gagasan utama dalam upaya meningkatkan kinerja guru, aktivitas siswa, dan hasil belajar siswa

Dengan segala kerendahan hati, penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna sebagai karya ilmiah. Namun, semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak. Semoga Allah SWT., senantiasa memberikan keridhaan-Nya pada setiap langkah kita dalam mendidik anak bangsa. *Aamiin*.

Sumedang, Juni 2016

ADE HUSNUL KHOTIMAH

UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah, terucap rasa syukur atas karunia-Nya, curahan kasih sayang-Nya walau terkadang khilaf. Namun, atas ridha-Nya dan perhatian-Nya memberikan semangat kepada penulis untuk dapat menyelesaikan skripsi ini. Dengan kuasa-Nya, penulis diberikan kesempatan untuk berdekatan dengan orang-orang hebat, orang-orang sholeh, dan sahabat-sahabat terbaik dalam penyusunan skripsi ini.

Pada kesempatan ini, penulis dengan segala kerendahan hati sampaikan rasa terima kasih sedalam-dalamnya dan memberikan penghargaan setinggi-tingginya kepada

1. Bapak Dr. Herman Subarjah, M.Si., selaku Direktur UPI Kampus Sumedang, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengadakan penelitian sebagai tugas akhir untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan.
2. Bapak Drs. Dadan Djuanda, M.Pd., selaku ketua program studi pendidikan guru sekolah dasar UPI Kampus Sumedang, sekaligus selaku dosen pembimbing skripsi I yang saya hormati, kagumi, dan banggakan. Terima kasih telah menjadi guru yang terbaik, selalu sabar membimbing dan selalu memberikan arahan yang membangun serta selalu memberikan motivasi selama proses penyusunan skripsi. Selain itu, penulis menyadari kekurangan yang ada pada diri penulis.
3. Bapak Drs. H. Dadang Kurnia, M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang senantiasa memberikan petunjuk dan nasihat yang berharga bagi penulis untuk terus semangat menyelesaikan proses penyusunan skripsi.
4. Bapak-bapak dan ibu-ibu dosen yang telah memberikan bimbingan dan bekal pengetahuan yang bermanfaat bagi penulis selama perkuliahan pada program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar di UPI Kampus Sumedang.
5. Ibu Hj. Ade Rokayah, S.Pd. M.Si., selaku kepala SDN Gudangkopi II yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian.
6. Ibu Ai Kusmiati, selaku guru kelas V yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

7. Seluruh guru SDN Gudangkopi II yang telah memberikan dukungan kepada penulis dalam melaksanakan penelitian. Selain itu juga, seluruh siswa kelas V yang telah turut berpartisipasi membantu dalam penelitian ini.
8. Bapak Suharma, S.Pd., selaku kepala sekolah serta bapak dan ibu guru juga seluruh siswa-siswi SDN Malaka yang telah banyak memberikan ilmu dan pengalamannya serta motivasi selama pelatihan profesi lapangan (PPL). Menjadi bagian keluarga besar dari SDN Malaka merupakan suatu kehormatan dan kebanggaan bagi penulis. Terima kasih banyak atas bimbingannya, kasih sayang dan perhatiannya yang telah diberikan kepada penulis selama 90 hari.
9. Ibu Iyah Fauziah, S.Pd.I. dan bapak Syamsudin, A.Ma., tercinta yang senantiasa memberikan beribu do'a, kasih sayang, perhatian, motivasi, dan keridhaannya kepada penulis. Segala pengorbanan yang ibu dan bapak berikan kepada dede baik moril maupun materil, tidak akan pernah dapat tergantikan oleh apapun. Tetapi semoga dede bisa menjadi kebanggaan ibu dan bapak. *Aamiin. Syukron katsiran. Jazakumullah. You are my hero and You are my number one for me.*
10. Kakakku Lely Awaliyah, S.Pd.I., yang selalu memberikan ilmunya dan memberikan nasihat serta selalu menyediakan waktunya untuk mendengarkan keluh-kesah penulis. Terima kasih banyak atas bimbingannya kepada penulis.
11. Kakaku tersayang Saefulloh Ma'ruf, S.H.I., yang tidak pernah melupakan adiknya dan selalu mengingatkan adiknya ini untuk istiqamah beribadah kepada Allah walaupun tugas sebagai mahasiswa menumpuk. "Jangan risau dengan urusan dunia, karena sudah ada yang mengaturnya." begitu tuturnya.
12. Kakakku Iis Isnaeni, S.T., yang selalu mengingatkan penulis untuk menjadi insan yang sholehah. Terima kasih banyak atas arahannya.
13. Saudaraku grup "Tiga Serangkai" (Ade Husnul Khotimah, Robi Sukmana dan Alm. Reza Sofyan Nurdin), juga sepupu Ayu Nurlutfiyah Saepudin terima kasih atas bantuannya kepada penulis baik dukungan dan motivasinya juga berbagai macam do'a yang dipanjatkan untuk penulis.

14. Sahabat-sahabatku tercinta, “Gengs” yakni: Friska Novita Priantini yang selalu menjadi kakak terbaik dan terbijak. Multiati yang selalu memberikan canda tawa dikala penulis tengah terpuruk. Atika Rahma Yulianingtyas yang selalu memberikan tempat kenyamanan bagi penulis. Fitriya Dwi Hadiyani yang selalu memberikan informasi yang paling *up-to-date*. Anna Fuji Utami yang selalu memberikan motivasi hidup, dan Dhamarathy Herdiana Marethania yang selalu memberikan semangat hidup dikala sendiri. Terima kasih atas nasihat, dukungan, dan kasih sayangnya selama 4 (empat) tahun serta selalu menyediakan waktu untuk penulis. Semoga kebersamaan kita tetap terjaga. Sukses selalu gengs, dan istiqamah selalu. *Aamiin*.
15. Keluargaku grup “Mrs. Simple” (Mamih Puu alias Eka Putri A., Galuh Second Thata, Kak Shela, Kak Riri, Kak Sisil, Tante Fenny, Keke Ajeomma atau bulek, Ismi, Nabel, Valent, dan Uyut Dian) terima kasih atas do’anya, segala petuah, dan motivasinya sehingga penulis bisa semangat menyelesaikan skripsi ini. Selain itu juga, terima kasih telah menjadi rumah yang selalu siap menanggapi ocehan tidak jelas dari penulis entah itu cerita suka ataupun duka. Meskipun jarak kita jauh bahkan berbeda pulau, semoga kita bisa menjaga tali persaudaraan kita.
16. Abangku A. Rizal Muttaqien terima kasih atas do’anya dan motivasinya untuk penulis. Abang selalu memberikan kisah inspiratif sehingga membuat penulis termotivasi untuk selalu maju dan bangkit.
17. Adik-adikku Meyda Nurtriana, Melinda, Rini Tri Astuti, Rhima Tri Anugrah, Tiara Rismayanti, Nuraini Heryanti, Atik Nurdiyah, Dian Fidiyanti, Fitriasis Hermawati, dan temanku Sahleni, terima kasih atas bantuannya, dukungannya, dan do’anya selama ini. Juga penulis mohon maaf selalu merepotkan kalian selama ini. Semoga kalian juga sukses semuanya. *Aamiin*.
18. GARJAMARA baik dari angkatan Pendiri, Perintis, Kahura, Debu Alam, Kabut Rimba, dan Kasegara terima kasih atas nasihat dan kekeluargaannya selama ini. Penulis belajar banyak dari pengalaman mendaki ke puncak gunung ciremai bersama kalian. Maaf selalu direpotkan oleh penulis terutama Kak Ramadhan Rofi’i, S.Pd. dan Kak Sustiani Aulia Rachmi, S.Pd., terima kasih atas bantuannya selama proses penyusunan skripsi ini.

19. Teman-teman seperjuangan PPL Posko 11 dengan slogan “*I’m Feel Free*” yang sudah saya anggap keluarga, Tintin Desiyanti, Ana Septianah, Zahrotul Munawaroh, Suwandini Susilawati, Sisca Putri Mawar Sari, Reggy Taufik Armansyah, Agus Setiawan dan Agus Ridwanulloh. Terima kasih atas 3 (tiga) bulan yang menyenangkan dan penuh dengan kenangan baik suka maupun duka. Selalu santai namun tetap beres, semoga kita semua bisa sukses sama-sama. *Aamiin*.
20. Teman-teman seperjuangan KKN posko 04 (Teh Non Bunga, Iko Yolanda, Ai Linda, Teh Silvi, Khaerul, dan Jaenudin) sering disebut posko terdalam karena rumahnya yang sulit dilalui dengan kendaraan bermotor. Meskipun demikian, penulis ucapkan terima kasih telah memberikan pengalamannya menjadi sebuah keluarga di Dusun Pangaroan, Desa Cipanas, Sumedang.
21. Staff UPI Kampus Sumedang terutama bapak-bapak perpustakaan, terima kasih atas bantuannya, tanpa bapak saya tidak akan pernah bisa menemukan buku yang saya cari. Penulis ucapkan terima kasih banyak karena sangat membantu penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
22. Rekan-rekan seperjuangan, mahasiswa PGSD UPI “MANGUNI” angkatan 2012 khususnya kelas Bahasa yang telah berjuang bersama.
23. Semua pihak yang tak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih untuk do’a, dukungan, bimbingan, dan bantuannya yang telah diberikan

Sumedang, Juni 2016

ADE HUSNUL KHOTIMAH